

PENDAMPINGAN START-UP DALAM PENILAIAN KESIAPAN PENDANAAN UNTUK MENDORONG PENINGKATAN KEMAMPUAN AKSES PENDANAAN

**Oleh: RR. Indah Mustikawati, Denies Priantinah, Ratna Candra Sari, Mimin Nur Aisyah, Arin Pranesti,
Astri Mardani, Anissa Agustina, Inkyrana Mahreza Ayuningtyas, Dian Sekar Ayoe Oktarin, Yohanes
Lucky Listyaputra Pradana**

ABSTRAK

Start-Up secara signifikan berkontribusi terhadap pertumbuhan ekonomi di Indonesia. Perusahaan *Start-Up* yang inovatif sering mengalami kesulitan dalam memperoleh pendanaan eksternal karena seringkali mereka tidak dianggap siap secara finansial (*financing ready*). Permasalahan yang dihadapi oleh perusahaan *Start-Up* yaitu kesulitan dalam mengakses modal dan manajemen keuangan. Tujuan kegiatan ini adalah memberikan gambaran bagaimana kondisi kesiapan pendanaan perusahaan perlu dilakukan dengan memadukan penggunaan aplikasi yang dapat diakses secara digital. Aplikasi Finval merupakan aplikasi *financing readiness* untuk menguji pengguna terkait dengan kesiapan pendanaan usahanya dalam mendapatkan dana. Aplikasi ini mencakup beberapa indikator yang digunakan untuk menilai keuangan usaha oleh pengguna. Program Kemitraan Masyarakat ini diharapkan dapat membantu mitra dalam mengatasi permasalahan sesuai dengan hasil analisis situasi dan solusi masalah yang telah diidentifikasi melalui media aplikasi Finval. Hasil kegiatan ini menunjukkan bahwa peserta memiliki pengetahuan dan keterampilan dalam menilai kesiapan pendanaan usahanya dengan berbantuan aplikasi Finval. Adapun hasil angket penilaian aplikasi berdasarkan UTAUT menunjukkan bahwa sebanyak 72% peserta sangat tertarik dan 29% tertarik untuk menggunakan aplikasi Finval di masa mendatang untuk membantu penilaian kesiapan pendanaan. Selain itu, peserta merasa juga memberikan respon positif terhadap program Pendampingan Penilaian Kesiapan Pendanaan Bagi *Start-Up* yang bertujuan untuk meningkatkan kemampuan akses pendanaan. Hal tersebut dibuktikan dengan hasil survei angket kepuasan yang menunjukkan bahwa sebanyak 72% peserta merasa sangat puas, 20% merasa puas, dan 8% peserta cukup puas dalam mengikuti pelatihan ini.

Kata Kunci: *Kesiapan Pendanaan, Akses Pendanaan, Penilaian Keuangan, Start-Up*